
Die SPD-Fraktion erkundigt sich nach dem momentanen Zustand des Wäldchens. 

 
Antwort der Verwaltung: 

Im Wäldchen werden regelmäßig verkehrssicherungspflichtige 
Baumpflegearbeiten durchgeführt. 
 


